
 
 
 
 

Bericht Sportwart zum Bezirkstag am 04. Mai 2024 in 
Roth bei Kirchanschöring 

 
 
Liebe Sportfreunde,  
 
zum zweiten Mal habe ich euch nun als stellvertretender BV eingeladen zum 
ordentlichen Bezirkstag, weil von unserem gewählten Sportkameraden Walter Schleich 
leider keinerlei Reaktion per Mail, Telefon oder sonstiger Korrespondenz gekommen ist. 
Was bewegt jemanden, der durch und durch für unseren Tischtennis-Sport unterwegs war 
und nach der Gebietsreform unbedingt den Posten des Bezirksvorsitzenden angestrebt 
hat, dass er uns jetzt seit zwei Jahren einfach hängen läßt und alle Aufgaben andere 
erledigen läßt?  
Ich bin nun auch schon seit 45 Jahren als Fachwart in verschiedenen Positionen tätig, 
aber so ein unfaires und unsportliches sowie unkollegiales Verhalten ist mir wirklich 
noch nie untergekommen.  
Wie es aber auch sei – unser Verbandsvorstand schaut diesem Spiel nun auch nicht mehr 
länger zu und hat die Absetzung von Walter Schleich in die Wege geleitet. Diese werden 
wir dann auf dem Bezirkstag gemeinsam formal richtig vollziehen.  
 
Für die dann folgende Ära müssen wir aber leider auch eine weitere Personalie klären: 
Mein Sohn Sebastian ist in das Österreichische gezogen und hat dorthin seinen 
Lebensmittelpunkt verlegt mit Familie, Hausbau und neuem Tischtennisverein ����, wo er 
wieder seine volle Schaffenskraft einbringt. Deshalb suchen wir jetzt mit allen Kräften 
einen neuen Bezirksjugendwart. Hier sind alle Sportfreunde aufgerufen, sich für diesen 
Posten zu bewerben, damit in unserem Bezirk auch weiterhin Jugendturniere ausgetragen 
werden können und der Kontakt zum Verband nicht abbricht.  
 
Die Abschlusstabellen erspare ich mir dieses Mal, zumal alle Entscheidungen zum 



jetzigen Zeitpunkt noch gar nicht feststehen und sowieso alles in click-tt aktuell 
nachzulesen ist. 
 
Eine traurige Nachricht erreichte uns in diesen Tagen: Der langjährige Kreisvorsitzende 
und in vielen anderen Positionen tätige Felix Stängl vom TSV Gars verstarb im März im 
78ten Lebensjahr. Wir bedanken uns ganz herzlich bei ihm für die geleistete Arbeit für 
den heimischen Tischtennis-Sport. 
 
Ich darf mich auch bei allen Vorstandsmitgliedern, Fachwarten und Spielleitern 
bedanken, dass wir die abgelaufene Saison so gut und ohne Probleme über die Runden 
gebracht haben. Natürlich auch bei allen Vereinen und ihren Abteilungs- und 
Jugendleitern.  
 
In diesem Sinne wünsche ich euch allen eine erholsame Sommerpause und freue mich 
auf die nächste Saison.  
 
Euer 
 
 

 
 


